



28 June 2018

Distribution List

SUPPORT OUR TROOPS EDUCATION ASSISTANCE LOAN PROGRAM

1. This letter confirms the addition of an Education Assistance Loan Program (EALP), effective 1 July 2018, to the suite of programs available through Support Our Troops to the Canadian Armed Forces Community. The earlier rendition of the program ceased in 2013, in favour of the establishment of a Student Line of Credit with the Bank of Montreal. A review of the Student Line of Credit (SLOC) program was recently conducted and it was noted that while the program offers more options for loans, specific criterion limit access as to who can apply.

2. The intent of the EALP is to fill this gap. The primary focus of the EALP will be to:

- a. assist spouses who may need to complete recertification courses, supplementary courses and/or training to increase opportunities for employment; and
- b. assist serving members, former members and their dependents (spouses and children) who may not qualify under the Bank of Montreal SLOC program in obtaining post-secondary education and/or training.

Le juin 2018

Liste de distribution

PROGRAMME DE PRÊTS D'ÉTUDES APPUYONS NOS TROUPES

1. La présente confirme l'ajout du Programme de prêts d'études (PPE), à compter du 1^{er} juillet 2018, à la gamme de programmes offerts par l'entremise d'Appuyons nos troupes à la communauté des Forces armées canadiennes. La version initiale de ce programme a pris fin en 2013, ayant été remplacé par le programme de marge-crédit aux étudiants de la Banque de Montréal. Or, le programme de marge-crédit aux étudiants a fait l'objet d'un récent examen et bien qu'il propose un plus grand nombre d'options en matière de prêts, l'admissibilité est restreinte en raison de certains critères.

2. Le PPE vise à combler cet écart. L'objectif principal du PPE consiste à venir en aide :

- a. aux conjoints de militaires qui ont besoin de suivre des cours de renouvellement de leur certification, des cours supplémentaires et/ou un programme de formation pour accroître les occasions d'emploi;
- b. aux militaires actifs et libérés et aux personnes à leur charge (conjoints et enfants) qui ne sont pas admissibles à la marge-crédit aux étudiants de la Banque de Montréal pour poursuivre des études postsecondaires et/ou une programme de formation.

3. Loans will be available at a low interest rate of 3.45% in increments of \$500 up to a yearly maximum of \$5K per eligible student with a lifetime maximum of \$20K. Specific details pertaining to the program as well as the application form is available on our website located at:
<https://www.supportourtroops.ca/Get-Support/Financial-Assistance>.

4. Any questions regarding this program may be directed to Sandy Gauthier, National Manager Support Our Troops Operations at 613-992-4560.

3. Les prêts seront offerts à un faible taux d'intérêt de 3,45 %, et augmentent par tranches de 500 \$ jusqu'à concurrence de 5 k\$ par année par étudiant admissible. Le montant maximal à vie par étudiant est fixé à 20 k\$. Des détails concernant ce programme et le formulaire de demande se trouvent sur notre site Web à
<https://www.appuyonsnostroupes.ca/Get-Support/Financial-Assistance>.

4. Toute question concernant ce programme peut être dirigée à Sandy Gauthier, gestionnaire nationale des opérations Appuyons nos troupes, au 613-992-4560.

Le directeur général des Biens non publics,



Commodore Sean N. Cantelon
Commodore
Managing Director Non-Public Property

Distribution List

Action

Base/Wing Comds

Info

DComd RCAF
DComd CA
DComd RCN
DComd CANSOFCOM
Deputy VCDS
DComd CMP
ExMB

Liste de distribution

Exécution

Cmdt B/Ere

Info

CmdtA ARC
CmdtA AC
CmdtA MRC
CmdtA COMFOSCAN
VCEMAD
CmdtA CPM
CHD